

# あかつき 暁

あかるく か がやく つしまの きぼうのおか

津島市立暁中学校便り

令和6年11月12日(火)

## 人権・道徳講演会



11月8日(金)、人権・道徳講演会を実施しました。落語家の林家卯三郎氏を講師にお招きし、「動物の親子のふれあいから学ぶ人権問題～ウサビロウのゆかいな人権問題～」という演題で、講演していただきました。

ご自身の中学、高校、大学時代の話では、多様な人との出会いがあり、「人間性は、見た目では判断できない」こと等を学んだことを紹介されました。

講演の後には、落語を一席していただきました。一人きりで座ったままで話していても、しっかりと物語の情景が目に浮かびました。皆楽しく笑いながら見ていました。



## さわやかに あいさつ!

11月7日(木)・8日(金)の二日間、PTAあいさつ運動が行われました。

生徒たちは、定期テストの朝ということで少し緊張気味の様子でした。また、北風が強く寒い朝でしたが、さわやかなあいさつによって、生徒たちの心は温かくなったのではないのでしょうか。

PTAの皆様方、朝早くからありがとうございます。



## 第3日曜日は家庭防災の日



11月17日(日)は、家庭防災の日です。今月のテーマは、「いざという時に役立つ、応急手当の知識と技術を身につけておきましょう」です。

応急手当について理解していることによって、もしもの時に、中学生が地域に貢献する活動の一つとなることでしょう。「助けられる人から助ける人へ」のためにも、大切なことだと思えます。